



Terjatuh seperti monster, Eungano kalah KO untuk pertama kalinya dalam hidupnya oleh pukulan keras Joshua: Berita Terbaru dari Dunia Tinju

Description

Anthony Joshua, petinju asal Inggris, berhasil mengalahkan Francis Ngannou dari Kamerun dalam pertandingan tinju berat 10 ronde di Riyadh, Arab Saudi. Ngannou yang belum pernah kalah sebelumnya dengan KO di UFC, akhirnya tersungkur oleh pukulan keras Joshua di ronde kedua. Dalam waktu kurang dari 6 menit, Joshua berhasil meraih kemenangan KO dalam ronde kedua.

Dominasi Anthony Joshua

Dengan pukulan kuat dari tangan kanan sejak ronde pertama, Joshua langsung mengendalikan pertandingan. Ngannou terlihat terpengaruh oleh pukulan awal tersebut dan Joshua semakin agresif dalam menyerang. Pada ronde kedua, Joshua kembali menjatuhkan Ngannou dengan pukulan counter tangan kanan yang tepat saat Ngannou melempar jab tangan kiri.

Perjalanan Karier Joshua

Anthony Joshua sudah menjalani beberapa pertandingan besar dalam karier tinjunya. Sebelumnya, ia berhasil meraih gelar juara dunia WBA (Super), IBF, dan IBO setelah mengalahkan Wladimir Klitschko pada tahun 2017. Meskipun sempat kalah dari Andy Ruiz Jr. pada 2019, Joshua berhasil merebut kembali gelar juara setelah menang melawan Ruiz Jr.

Prestasi dan Rekor Joshua

Sebagai petinju yang memenangkan medali emas tinju super berat di Olimpiade London 2012, Joshua memiliki rekor pertarungan profesional yang mengesankan dengan 28 kemenangan dan 3 kekalahan. Joshua juga berhasil menarik perhatian dunia tinju saat melawan petinju UFC sebelumnya, Tyson Fury, dalam debut tinjunya pada tahun lalu.

Kekalahan Perdana Ngannou

Ngannou, mantan petinju UFC berprestasi, mengalami kekalahan KO pertamanya dalam karier ring tinju profesionalnya setelah menelan pukulan hebat dari Joshua. Meskipun sempat meraih 3 kekalahan dalam pertandingan ketika bergulat di dunia UFC, Ngannou kini akan berhadapan dengan petinju berpengalaman lainnya dalam laga MMA.

Masa Depan Joshua dan Ngannou

Meski Joshua telah menunjukkan kemampuannya dengan kemenangan atas Ngannou, kedua petinju ini diprediksi akan tetap menjadi sorotan dalam dunia tinju dan MMA. Joshua terus meningkatkan kemampuannya dengan 4 kemenangan beruntun sejak tahun lalu, sementara Ngannou akan mencoba keberuntungan barunya dalam laga MMA selanjutnya.

Ringkasan

Anthony Joshua (34, Inggris) berhasil mengalahkan Francis Ngannou (37, Kamerun) dalam pertandingan tinju heavyweight 10 ronde di Arab Saudi. Ngannou yang belum pernah dikalahkan dengan KO di UFC harus tumbang di ronde ke-2. Bagaimana pendapat Anda tentang kemenangan Joshua dalam pertandingan ini? Apakah Ngannou akan terus mencoba peruntungan di dunia tinju atau akan kembali ke MMA? Mari beri komentar dan diskusikan di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark